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喚醒眼瞎耳聾者的先知資訊 

——慕主先鋒教會主日聚會 

黃韻如牧師 

2023 年 9 月 10 日 

哈利路亞！ 

我想問一下上禮拜大家都有參加那個特會嗎？參加的

舉一下手！哦，太好了！還記得講什麼嗎？還記不記得？不

會忘這麼快吧？最後結束的時候，我真喜歡那個主日的標題，

取標題的那個人太有才了！從平凡到什麼？大能者。你們回

去都沒有上去看是不是？《從平凡到大能者》，那他就講到

這個轉化是怎麼樣發生的，最後他特別講到《以弗所書》1

章 17-18 節：『求我們主耶穌基督的神，榮耀的父，將那賜

人智慧和啟示的靈賞給你們，使你們真知道他。並且照明你

們心中的眼睛，使你們知道他的恩召有何等指望，他在聖徒

中得的基業有何等豐盛的榮耀。』最後斯蒂夫·福斯（Steve 

Foss)他停在這裏對不對？他說你要一直為這個禱告，然後

他講到他怎麼樣？遇見神，看到神的榮耀，直到那一天，他

就開始改變了。 

這個禱告詞其實我已經禱告很多年了。很多年前，其實

我們教會就有講過要常常用《以弗所書》1 章 17、18 節為我
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們自己禱告，還記得嗎？還記得的舉一下手！你有一直在為

這個禱告的，舉一下手！有！你需要一直禱告，不是上個禮

拜主日講完之後，你就覺得好感動哦！不管你 1、2、3……

你第一個跑在前面，就算他為你按手了，你如果沒有這樣子

一直禱告，那個永遠是別人的經歷，不會是你的經歷。你就

永遠只能一直跑到前面的份，永遠跑不完，回家之後好像又

覺得一切變得很虛幻，所以最重要的一件事情就是我們真的

開始常常這樣去禱告。那你這樣禱告，不見得說,我禱告就

會立刻發生，現在很多人都覺得禱告沒有立刻發生，就是禱

告沒有用。你就是一直去求，』求主耶穌真的將那榮耀的父、

將那賜人智慧啟示的靈賞給我！賞給我！主！讓我真知道

你，我要真認識你。』我們可以真知道祂，『而且照明我心

中的眼睛，打開我心中的眼睛。』你就這樣一直禱告，可能

今天沒什麼用，你沒有得著什麼，後天沒什麼用，但是，每

天這樣禱告，你甚至可以謝飯的時候每天這樣子禱告，不管

你是不是有口無心，神都在聽。你就是持續的一直這樣禱告，

一直這樣禱告，立約的使者會忽然來到祂的殿中，忽然間向

你顯現。神向你顯現的時候，不見得是我們所以為很屬靈的

方式，在聚會裏面、在晨禱裏面、在讀經裏面神就向我顯現。

神在任何時候，可以藉著任何人對你說話、對你顯現。 

那我今天就跟大家講幾件事情，就是我常常為這個禱告，

當我這樣禱告的時候，我就記得我以前好像有分享過，就是

還在新冠肺炎的時候，那時候就是都關城，我們也沒有主日
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聚會，大家都在網上看，我就想我假期太多了，我就請了兩

個禮拜假在家，那時候我自己一個人住，哦！好開心哦！我

想：『我都不用告訴別人我沒有出城，我就在家。』我想要

幹什麼呢？那時候我就看了一部電影，那個電影就講到兩個

青少年都是父母不要的，有的又是欠債的，然後又被霸淩，

然後怎麼樣相遇，彼此幫助、彼此取暖。但是結果還不是很

好，因為他們被欺負，沒有人保護他們。你知道我看完之後，

你就是要禱告，我就突然間覺得我好幸福哦！我那天晚上看

完那個電影，晚上睡在被窩裏面的時候，我就跟主說：『我

怎麼這麼幸運啊！』因為那個霸淩是很可怕的，那種在他演

的那個霸淩是非常可怕，我看到我就跟主說：『我真的覺得

我好幸運哦！』我就想到我小時候也走過黑暗的巷子，回到

家遇到過壞人——那種流氓，大喊兩聲，但他沒做什麼，我

就趕快拔腿就跑。我就跟主說：『我真的是太幸福了！我真

的我的父母真好啊！都沒有丟棄我，我從來不需要為錢擔心，

我從來不需要好像是那種被撇棄，是真的撇棄，不是心裏的

撇棄，是真的那種被丟棄的孩子。』我就蓋著棉被子，居然

笑起來了，我就跟主說：『我太幸運！我太幸福了！』我就

想到我的教會，我想說：『主啊！你真的給我是最好的牧師，

最好的老闆（如果她算是老闆的話）主啊！你給我最好的同

工！給我最好的會友！』這真的需要開啟，我以前是很怕你

們的，不是只有你們怕我，我也很怕你們，我們彼此害怕。

你知道我就覺得：『我好幸福！我到底是怎麼修來的？我為
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什麼這麼幸福啊？』哎呀！所以那一陣子我遇到我的好朋友，

人家都問說我最近怎麼樣，我都說：『我最近是那個在被窩

裏面偷笑的人，因為我就覺得我好幸福！』 

弟兄姊妹，我們需要被開啟我們所擁有的。因為我們人

習慣看我們所沒有的，如果剛好你又是在被神管教的當中，

那可完了！你馬上就會覺得說：『我也不想聚會了，我也不

想再愛神了，為什麼這些事情會臨到我？』你不覺得嗎？很

多人常常覺得為什麼這些事情會臨到我，但是我們很少去想

我們到底做了什麼？到底神在做什麼？這個就需要智慧啟

示的靈照明我們心中的眼睛，讓我們可以真知道祂，真認識

祂。當你開始常常這樣禱告之後，你讀《聖經》都會開始不

一樣，你真的讀《聖經》都會開始不一樣。 

我記得那時候，我在讀末世資訊，在讀《以賽亞書》的

時候，我就看到這節經文，《以賽亞書》42 章 19-20 節：『誰

比我的僕人眼瞎呢？誰比我差遣的使者耳聾呢？誰瞎眼像

那與我和好的？誰瞎眼像耶和華的僕人呢？你看見許多事

卻不領會，耳朵開通卻不聽見。』讀到這節經文的時候，我

就想說：『啊!那不是我嗎？神不是在說我嗎？』我就跟主

說：『主啊！這個就是我。』哎呀！我就覺得我讀《聖經》，』

主啊！我真的好希望祢開啟我，我可以更多的認識祢，我真

的需要用祢的眼光去看所有的事情，而不是用我的眼光。』

這現在是我最常禱告的，我說：『主啊！到底祢怎麼看？祢
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怎麼看這個季節？祢要做什麼樣的工作？祢怎麼看每一件

事情？主！我需要有祢的眼光，祢照明我心中的眼睛。』我

就常常跟主講：『我就是那個瞎眼的，我就是那個耳聾的。』 

《以賽亞書》6章 9-13節：『他說：「你去告訴這百姓

說：你們聽是要聽見，卻不明白；看是要看見，卻不曉得。

要使這百姓心蒙脂油，耳朵發沉，眼睛昏迷；恐怕眼睛看見，

耳朵聽見，心裏明白，回轉過來，便得醫治。」我就說：「主

啊！這到幾時為止呢？」他說：直到城邑荒涼，無人居住，

房屋空閒無人，地土極其荒涼。並且耶和華將人遷到遠方，

在這境內撇下的地土很多。境內剩下的人若還有十分之一，

也必被吞滅，像栗樹、橡樹，雖被砍伐，樹墩子卻仍存留。

這聖潔的種類在國中也是如此。』《以賽亞書》6 章剛剛開

始，以賽亞是看到什麼？主高高的坐在寶座上，祂的衣裳遮

滿了聖殿那個榮耀，對不對？以前每次讀第 6章，我就會覺

得說：『哇！神榮耀的顯現！神榮耀的顯現！主啊，我在這

裏，祢要差遣我嗎？』這是我們最熟悉的經文，神說：『有

誰可以被我差遣？』以賽亞說：『主！我在這裏，請差遣我。』

那神差遣他是去做什麼？神跟他說：『我揀選你，差遣你，

我是要叫你去告訴這百姓說：你們聽是要聽見，卻不明白，

看是要看見，卻不曉得，要使這百姓心蒙脂油，耳朵發沉，

眼睛昏迷，恐怕眼睛看見，耳朵聽見，心裏明白，回轉過來，

便得醫治。』祂跟以賽亞說要去跟這些人講這個，他不是被

差遣去宣講復興的，他是要去跟這些人講：『你們是聾子啊！
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你們是瞎子啊！』然後，以賽亞就很著急，他說：『主啊！

那這個情況要到幾時才會停止呢？』也就是說，祂問主說：

『主啊，就是他們聽卻聽不見，看也看不明白，心蒙脂油，

就是以色列人，祢叫我去跟他們講，那他們這個情況要到什

麼時候才結束呢？』神就跟他講說：『直到城邑荒涼，無人

居住，房屋空閒無人，地土極其荒涼。並且耶和華將人遷到

遠方，在這境內撇下的地土很多。』這是形容什麼？形容他

們被擄的情況，就是我們這些日子讀《耶利米書》，這些日

子大家都有照著教會讀經進度嗎？是不是？前幾天才讀到，

西底家派個人去問耶利米：『巴比倫要來了，或者這位奇妙

的神，會不會為我們做什麼呢？』耶利米怎麼回答他：『你

一定會被擄。』之後還講什麼？『我告訴你們，你們都會死

在那個地方，你們連回來都不會回來。』神為什麼要這樣子？

就是耳朵聽不到，眼睛看不見就要這樣子嗎？我們的神是不

是有一點點可怕？神為什麼要這樣？因為他們持續性的拜

偶像。神不是很可怕，好像這麼嚴厲，就聽不見而已，看不

見而已，你就要把我被擄，直到這個城邑荒涼，我才能再一

次看見聽見。當然不是，神已經派先知以賽亞跟他們講過很

多次了：『你不要倚靠埃及，你不要去求別人，我在這裏！』

神一直拍著胸口說：『我在這裏，我是把你們從埃及帶出來

的神，我在這裏。』但是以色列人、猶大，他們還是一樣，

他們寧願去抓所有看得見、找的著的所有的幫助，最後全部

都不行了，趕快去問一下耶利米，或者這位奇妙的神，有沒
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有可能拯救我們呢？我不知道神在你心裏面的優先次序是

第幾，其實從你的生活、跟你利用的時間、跟你利用的金錢

方式，就可以看出來神在你心裏面的優先次序，祂是占在第

幾位，所以神持續跟他們講說。『先知沒有來跟我講。』你

就是一定要等到先知跟你講嗎？臺上講的每一次，你聽的講

道，就是先知跟你講的。 

我在英文部訓練他們講道，克裏斯（Chris）有次預備

好就來講給我聽，他就說：『你覺得怎麼樣？我講這些內容

可以嗎？』我說：『其實我們不需要再聽很多講道了，重要

的是我們有沒有去做！』你的講道真的不用太尖深，如果你

可以激起人開始去做。當然你或許需要同伴。所以我們現在

開始的 RPG 禱告真的很重要，真的很重要！你真的需要屬靈

同伴。因為我們會懶惰、我們會軟弱、我們會下沉，所以你

真的很需要屬靈同伴，你需要一個人，跟他做屬靈同伴。真

的，你如果想有正面的影響，你最好還有一個比你還殷勤的，

因為人是很軟弱的！人是很容易被影響的！所以我們很需要

同伴。 

到底神在我們心目裏面的優先次序是什麼？神在這裏

等於在講什麼？祂說：『直到我跟他們講，他們也不聽；他

們一直在被攻打的當中，他們也不聽，因為他們沒有被滅。』

所以神並不是很嚴厲，要他們被擄，神是太愛他們了，為要

治癒他們拜偶像的罪。你會覺得我沒有拜偶像，我說：『不，
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可能享受是你的偶像。』現在灰色地帶多到一個地步，什麼

都可以成為我們的偶像。神說：『我不放棄他們，他們會醒

悟過來，永遠愛我，成為我的子民，我成為他們的神，唯一

一個辦法就是等到那一天，他失去了他的房子、他失去了他

的家人、他失去了他的財富、他失去了他的健康、他失去了

他的自由，他就會開始呼求耶和華。』所以你知道神不是嚴

厲，神是太愛到一個地步——不放棄呀！你知道祂真的不放

棄呀！真的！我讀到《以賽亞書》說我們的耶穌不灰心。我

第一次看到我就說:『主，要是我是你，我真的灰心了。』

多少的特會、多少的講員、多少次的我們的流淚，但是至終

我們又回到原地，這就是神責備猶大的。祂說：『你們真的

是非常的奸詐，你們拜偶像拜到一個地步，比外邦人還多。』

所以神必須要審判他們。他們眼睛什麼時候開通、耳朵什麼

時候聽得到呢？祂說：『直到城邑荒涼，無人居住，房屋空

閒無人，地土極其荒涼，並且耶和華將人遷到遠方，在這境

內撇下的地土很多，境內剩下的若還有十分之一也必被吞

滅。』哇！所以你要知道境況荒涼到這個地步。耶路撒冷三

次被擄，每一次更加的荒涼，每一次更加的荒涼，猶太人都

覺得會停止被擄了，應該是審判結束了。沒有！因為他們即

使在被擄之地他們都還沒有悔改。我們人很容易在一個安逸

裏面找到各樣的理由，然後我們又再一次離開。真的，我們

這位造我們的神，我們要單單的敬拜祂。所以我自己覺得我

每天早上的晨更禱告、讀經、各樣的聚會，都幫助我，一直
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提醒我。不管我是全心全意、淚流滿面，還是很形式化的，

我都這樣禱告過，我說:『主啊，看起來、聽起來，真的好

形式化，但是我經常在跟祢呼求。真的，我們只要耶穌。我

們牆上寫的，我真的只要耶穌。雖然講起來沒有什麼感情，

主啊，但這正是我的呼求，雖然我現在感覺不到一點點我心

裏面的渴慕，但是我還是想這樣子向你呼求。』我們很需要

被提醒，一直的回來！一直的回來！ 

另外一點就是我前面講的智慧啟示的靈。你知道有姐妹

問過我，她說：『我們這輩子都要這樣追求神，好累哦！好

像一下子不追求，離開一下下，我好像渴慕就失去了，我要

花這麼多力氣、花這麼多時間，這樣子追求是不是很累呀？』

因為我們只有在聚會裏面追求，所以我們很累。我們需要在

生活裏面去遇見神。真的求我們這位榮耀的父，將那智慧啟

示的靈賞給我們，使我們真知道祂，真知道祂，並且照明我

們心中的眼睛。 

你知道從那一次我成為被窩裏偷笑的人之後，我發覺我

就成為一個很容易感恩的人。我在教會這麼多年了，很多東

西很容易在我身上成為一個宗教跟形式，但是因為這個感恩，

我就覺得說：『主啊，太感恩了！太感恩了！我有最好的弟

兄姊妹，我有最好的牧者，我有最好的同工，在這個地方，

我有最好的聚會！』 

真是求主幫助，不是到你都沒有了這些，要像以色列人
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一樣。神說：『他們直到他們全部失去了，他們才願意起來

呼求神，呼求耶和華。』 

我們一起讀一下《詩篇》50 篇 23 節：『凡以感謝獻上

為祭的便是榮耀我；那按正路而行的，我必使他得著我的救

恩。』我就跟主說:『主啊，我身上有個聾啞鬼啊！又聾又

啞那個僕人，神很生氣，要藉著以賽亞罵的僕人就是我。』

『誰能夠跟我的僕人一樣眼瞎呢？誰能夠像我的僕人一樣

耳聾呢？』我就跟主說：『主，那就是我。祢一定要用智慧

啟示的靈開啟我，讓我能夠真知道祢、能夠真認識祢。我不

是只有在聚會裏面，我時時刻刻，看事情是用祢的眼光在看，

我能夠更多的經歷到祢這麼真實在我的生活裏面，以至於我

一直每一天可以這樣子來敬拜祢。』你知道我為什麼說我又

聾又啞，你知道有的時候 RPG禱告剛開始,我要感謝的時候，

我就開始想今天發生了什麼事情，『主啊，謝謝祢帶領我今

天平安！謝謝祢讓我開車也平安！謝謝祢讓我把該做的事情

做完了！』我講到最後，我就覺得，我裏面真的有一個死的

靈在裏面，我們的神祂叫做什麼？它稱為奇妙。我的感謝居

然這麼的無聊，還要這樣去努力去想一想今天有什麼好感謝

的。所以我們真的很需要神開通我們的耳朵，開通我們心裏

的眼睛。你知道這一次斯蒂夫·福斯（Steve Foss）講到，

當你常常為你自己禱告的時候，承認你是眼瞎的，你是耳聾

的，『主，我需要祢智慧啟示的靈照明我心中的眼睛，我需

要認識祢。』你的心就會變柔軟，你的眼睛有時候就會張開
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一點點看到一下，突然間閃光一下，在你不知道的時候。我

就講最近的，這次斯蒂夫·福斯（Steve Foss）他寫的那本

書講到神的屬性，他說他是聽了畢邁可（Mike Bickle）牧

師分享之後，他就這樣子去禱告，他說畢邁可是他非常喜歡

的一位牧師，陳弗朗西斯（Francis Chen）也是他很喜歡的

一位牧師，他說：『到底為什麼這兩位牧師都在你們的當中

啊？到底是為什麼？』他在講的時候我就開始流淚，我說：

『主啊，我們真的是太特別了！我們真是太特別了！主啊，

我不知道我蒙了這麼大的恩典啊！我居然可以在這個地方！』

他也沒見過其他人，他也沒見過米斯蒂•艾薇（Misty Ivy)

來過我們這裏帶敬拜呢！他沒見過大衛•戴冕恩牧師（pastor 

牧師（pastor David Demian）來過我們這裏講道。大衛•戴

冕恩（David Demian）——我們的屬靈父親來我們這邊，他

說：『都有人其實有說：「你為什麼對慕主先鋒教會這麼好？

你通常是不去一個教會的。』你知道畢邁可（Mike Bickle）

其實他不外出講道，因為神跟他講說：『你不要出去講道，

我不要你出去，我要你好好的在禱告殿裏面禱告，然後讀經。』

他上次來的時候，我陪他跟江牧師吃飯，然後他就講到說：

『所有人的邀請，他就說「我都不出去」，他們就說：「沒

有嗎？你上個禮拜不在啊，我們問過了，你真的就不在啊!」』

他就在我們這裏。然後他來的那個禮拜一，他應該是在歐洲

帶一個 8 萬人的聚會，他說他也跟他們說他沒辦法去，他說

神不要他去，然後他們就看 zoom 的視頻，8 萬人的聚會哦！
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然後他就跟江牧師講說：『因為我答應你，我會來這個教會，

是在神要求我不要再往外面跑之前。』所以他就跟主說:『主，

但是我已經答應江牧師了，我要來是不是可以呢？』神跟他

說：『可以。』你說我們是不是很特別？我們真的蒙了何等

大的恩典哪！我們是不是要很感恩？真的。 

以前江牧師有時候會講說：『你們都不懂得感恩啊！』

我很想說:『誒呦，讓人家感恩也不用講這麼白嘛！』不好

意思！眼瞎耳聾你真的需要很白啊！『誰能夠比我們的僕人

還眼瞎？誰能夠比我的僕人還耳聾？』你拍拍你胸脯，『我

就是那個僕人！』你不會覺得你不眼瞎跟耳聾吧？其實斯蒂

夫·福斯（Steve Foss）講的時候我就一直在流淚，我就一

直在流淚，我說：『主啊，真的！』 

這裏講到說當我們一直的感謝。我們常常覺得我們要更

愛神，我們要更愛人，其實很重要一件事情就是感謝，你或

許對你的家人感謝不出來。我在看完電影，在被窩裏面成為

一個偷笑的人之後，我就覺得我周圍的人真的都好好哦！這

是需要開啟的，因為我們人真的很容易看到對方的缺點跟不

足。我們不是以前就講過了嗎？看別人的優點需要先知性的

恩賜，來仰望神怎麼樣讚美他？怎麼樣誇讚他？看缺點都不

用，完全不需要仰望神，還可以一針見血，十分的精闢。但

是這裏講到『凡以感謝獻上為祭便是榮耀我，那按正路而行

的，我必使他得著我的救恩。』所以當我們一直感謝的時候，
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奇妙的事情就要發生在我們身上！拯救就要臨到你了！你知

道你就要從枯燥的基督徒生活，你就要從埋怨裏面、下沉裏

面、不滿足裏面、枯幹裏面，藉著這樣子感謝有一個新的眼

光！神就要開始來拯救我們了！我們就要開始不一樣了！ 

我們一起來讀一下《約翰福音》15 章第 16 節跟《以弗

所書》第 2章 5-7節。『不是你們揀選了我，是我揀選了你

們；並且分派你們去結果子，叫你們的果子常存，使你們奉

我的名，無論向父求什麼，他就賜給你們。當我們死在過犯

中的時候，便叫我們與基督一同活過來（你們得救是本乎恩）。

他又叫我們與基督耶穌一同復活，一同坐在天上，要將他極

豐富的恩典，就是他在基督耶穌裏向我們所施的恩慈，顯明

給後來的世代看。』這節經文是上一次畢邁可（Mike Bickle）

牧師來講到與耶穌的友誼的時候，他講到說：『不是你們揀

選了我，是我揀選了你們。』我們大家再一起讀一次好不好？

『不是你們揀選我，是我揀選了你們。』你按在你的心上跟

主說：『不是我揀選你，是你揀選了我。』（Martina 牧師對

自己說：）『不是我揀選了你，是你揀選了我。』那時候他

在講這節經文的時候，我一直在哭，神說：『不是你揀選我，

是我揀選你。我為什麼要揀選你？為什麼要揀選你？』我記

得畢邁可（Mike Bickle）那時候講說他活到現在，他想到

神藉著他所做的，他再看看他自己，他就覺得說:『主啊，

你怎麼會揀選這樣子一個人？』我那時候就想：『對啊！主！

祢為什麼會揀選我們呢？』接著《以弗所書》2 章 5-7 節就
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講神為什麼要揀選我們，祂說：『當我們死在過犯當中的時

候，便叫我們與基督一同活過來，又叫我們與基督耶穌一同

復活，一同坐在天上，要將他極豐富的恩典，他在基督耶穌

裏向我們所施的恩慈顯明給後來的世代看。』祂為什麼要揀

選我們？因為祂要把祂極豐富的恩典顯明給我們。祂揀選我

們，就證明跟代表一件事情，就是我們的神的美善。因為祂

的美善，雖然我們不配被揀選，祂要把極豐富的恩典跟榮耀

都加在我們身上，以至於我們配得上我們被呼召的。哇！我

被揀選是因為神要把祂恩典賜給我！恩典賜給我！ 

我那天坐在那裏，江牧師說：『你是被揀選的！你是被

揀選的！』以前我很羡慕江牧師，她每次講我就覺得：『你

的名字叫 amazing grace，我當初就是沒取 Grace。』神想

要把祂極豐富的恩典，賞給我們，這是祂揀選我們的目的，

你能夠體會神的美善、祂的美麗、祂的恩慈，真的是太好了！

你拍拍胸脯『我是被揀選的』，跟你旁邊講：『我是被揀選

的。』 

你知道我們華人常常喜歡做路人甲，就是少我一個沒有

關係了，所以有時候江牧師說：『你不是等你帶聚會的時候，

你才這麼積極。』我常常有時候覺得自己是路人甲，在那猶

豫當中，『我要不要開口？』我要不要做什麼？我要不要做

什麼？你就覺得影響沒有那麼大。在我們那個年代不是一胎，

很多孩子。你知道我是特別的那種，他這裏講到說『是我揀
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選你們』，英文是講到『significance』，你不但是被揀選，

你是非常的重要，你非常非常非常的重要！你再對你自己說：

『我真的是太重要了！』你如果知道你很重要，你就不會亂

講話。真的，我們就是因為知道自己不重要，所以我們會隨

便去批評，隨便去講負面的話，因為你不知道你多麼的大有

能力，所以你很容易講一個負面的話，隨便講一個批評的話，

隨便講一個你的想法，隨便開一個玩笑，因為你不知道你有

多重要，我覺得這個是我們需要回去默想跟禱告，『主求你

智慧啟示靈開啟我，讓我知道我有多重要。』 

我覺得有時候開啟是帶著一個醫治的旅程。我們家四個

孩子，老四就是隨便養了，我是老四，是沒有說話的份。我

媽媽是那種很放鬆的母親，她以前每次帶我們去動物園，我

還在看斑馬鹿的時候，他們全都去看長頸鹿了，都忘了叫我，

忘記還有一個老四，他們就已經換了觀看地點了，到最後就

是我一個人，就大哭，一直哭到他們回來找我，因為動物園

人很多。然後我每次跟我媽媽去買衣服，我對買衣服沒有興

趣，她每次都挑好久，挑的累到我就坐在模特兒的腳邊休息，

然後她挑一挑，挑完了她就去下一家逛了，就忘記叫我，我

就坐在第一家的模特兒旁邊。就是那種常常被遺忘的人。從

小我就不覺得我很重要，讀書我都是讀到前 20%就好，我從

來不會讀到第一名，我覺得讀到這，不會被罵就好了，這是

我的性格。所以我不知道、也從來沒有把我自己當做一個很

重要的。 
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你知不知道？你知道你有多重要！你今天坐在這個地方，

包括在網路上的聽的，你今天會來聽慕主先鋒教會的直播，

你就是被揀選的，你是被揀選的，有一個呼召在你的身上。 

畢邁可（Mike Bickle）那一個禮拜講道，他 8 萬人的

聚會不來，來這邊講道，我記得他就跟江牧師說：『我來這

個地方，我覺得神很喜悅。』因為一個人——江牧師這樣子

順服神，我們整個教會都在蒙祝福，我們經歷很多都不是我

們應得的，真的。我有時候會想，我跟別的傳道人比，為什

麼這麼幸運可以在這裏服侍？我可以跟江牧師同工、跟弟兄

姊妹在一起，我可以在教會裏面聽到這麼多好的資訊，我到

底有哪點好？我想想：書也沒有讀得比別人好，長得也沒有

比別人漂亮，家世也沒有比別人顯赫，地位也沒有比別人高

超，為什麼這麼有福？我真的想過這個問題，真的很需要被

神開啟，我到底是做對了什麼？我這麼幸運，今天可以聽到

內在生活，我可以聽到末世資訊，我可以聽到與神親密，我

可以這樣子去認識耶穌、這樣子去愛神。我想了半天,我真

的沒做什麼，又要蓋著被子偷笑了。真的在被子裏,睡覺的

時候先偷笑一下再睡，被子拉起來笑笑：『哈哈!我太幸運

了!』然後再睡覺。 

我記得畢邁可（Mike Bickle）對著我們講：『你們這

一群人是傳資訊的，你們這一群人是有先鋒的呼召在你們身

上的，你們是傳資訊的，神要使用你們預備我們的下一代，
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甚至於更小的孩子，要預備他們，真的，將來他們是會遇見

敵基督的，所以神要你們預備這些孩子。』不知道你有沒有

聽到這個。我那時候聽到的時候就跟主說：『主，不得了！

不得了！我太重要了！我太重要了！我還預備我們的孩子去

見敵基督，我太重要！』我聽到一個地步，我一直在那邊大

哭，我說：『主，我要怎麼樣預備他們？』但是神要把祂極

豐富的恩典賜給我們，真的！ 

你這幾天讀《耶利米書》，神說：『你們一定會被擄。』

對不對？但是祂今天講什麼？有一摞好的無花果樹，一摞是

壞的，壞的是拜偶像的，要被擄走。但是好的呢？就是他們

被擄之後，神要怎麼樣恢復他們。每一個審判完神給的榮耀、

應許、恢復是大過以前你所能夠想像的，但祂必須要審判，

因為審判才有辦法喚醒我們的耳聾，喚醒我們的眼瞎。 

你不要覺得：『為什麼我都有來聚會，我都有十一奉獻，

為什麼還遇到這些事情？』好像十一奉獻很偉大，其實那是

你該做的事。因為神要喚醒我們，我告訴你：『你是有福的！

如果你的生命裏面遇到不容易的事情。』就像江牧師講的『我

是蒙千萬寵愛於一身』，這個從她嘴裏面講出來真的是有智

慧啟示的靈，真的。那天畢邁可（Mike Bickle）在我們當

中的時候，我訪問他，有一點點錄影，我就問到他：『你怎

麼樣看江牧師抗癌的這幾年？』他說：『一個人一兩年是可

以裝出來的。』他說：『十幾年，她身上充滿了感恩，充滿
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了喜樂，你看看她，那個榮耀在她的身上。』這個叫做智慧

啟示的靈很真實的在江牧師身上。她真知道祂，神照明了她

心中的眼睛，叫她知道這個恩召有何等的指望，祂在聖徒中

所得的基業有何等豐盛的榮耀，而且祂向這信的人所顯的能

力有何等的浩大。 

弟兄姊妹，如果我們不開始這樣禱告，我們永遠都只能

看別人做見證，我們只能訴說：『哇！你看某某某，好棒啊！』

然後你自己？所以我真的覺得，尤其是我們教會，不需要再

有一個多麼振奮人心的道，我們需要的是去做。你跟你旁邊

講：『你需要去做。』好好的去讚美，好好的去感謝，好好

的求神打開我們的眼睛、打開我們的耳朵、好好的去等候神、

好好的去操練謙卑、操練順服，寶貴每一個來到神面前的機

會。你現在如果還不積極的去參加聚會，來聚會，不知道下

一個瘟疫，下一個病毒什麼時候又會再來到。我們是不是要

跟以色列人一樣，神說：『直到城邑荒涼了，無人居住了，

你們才會再說：「主啊，我需要祢，我要呼求祢，祢在哪里？」』

你就跟主：『主，祢打開我的眼睛，打開我的耳朵，我不要

等到被擄，我不要等到我失去我的財務，我失去了我的房子，

我的關係破裂了，我的工作遇到難處了，我的身體遇到疾病

了，我不再能夠聚會了，我最親愛的人生病了我才肯饒恕。』

我跟主說：『主，我不要等到那一天。』以賽亞說：『主啊，

要到幾時呢？他們心蒙脂油，他們何時才能夠看到、聽到

啊？』神說：『等到他們失去一切的時候，他們就會看到聽
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到；因為我屢次派先知去對他們傳講，我屢次對他們警告，

我甚至於讓他們發生一些比較小的戰敗，他們仍然不醒悟，

他們拜偶像拜到一個地步，比外邦人還甚。』 

我不知道你的生活別人看不看得出來你是個基督徒。現

在教會很多便衣的基督徒，人家可能都不知道你是基督徒，

你在你的信仰上你是不是真的堅持？在神所喜悅的事情上

面你是不是沒有得商量的？還是我們總是有一些理由可以

安慰我們自己？我這些日子我就是一直悔改，我跟主說：『主，

我就是眼瞎，我就是那個耳聾的。如果祢這麼榮耀，但是我

卻沒有全心全意，我不想後悔，主啊！開啟我的眼睛。』你

到底在信的這位是不是真神？你是不是知道你信的這位是

真神？如果祂是真的，我們這樣子過生活是不是可以？ 

我今天是對慕主先鋒教會弟兄姊妹講，我真的覺得如果

今天神把我放在秤上面量一量，我覺得顯出我的虧欠：我知

道這麼多，我有沒有活出來？我知道這麼多，我有沒有去傳

講？我知道這麼多，我有沒有去影響人？我有沒有去告訴別

人？我跟主說：『主，我要經歷祢，祢揀選我，祢揀選我們。』

好不好你自己再按著你的心在主面前說一遍：『主，是祢揀

選我，不是我揀選祢。』祂揀選我們，祂的本意不是要審判

我們的。祂是為了要救贖我們，連祂的審判都是為了救贖，

祂的審判就是為了救贖。所以祂揀選我們，就是為了要救贖

我們，要把美好的救恩賜給我們，要把極豐富的恩典賜給我
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們。那天聽到，我就很感動，我說：『主，我雖然不配，但

是祢卻要向我顯出這個恩賜。』 

《耶利米書》我們今天讀經進度講到以色列人要被擄 70

年。你知道在這 70 年，他們心裏面充滿了哀怨，他們說：

『我犯罪了，神已經離開我了，我是被撇棄的，我是荒涼的。』

這是他們被擄，在巴比倫的時候他們的感覺。為什麼？因為

他們拜偶像到一個地步，神說：『我一定會使你被擄，在列

國當中成為被譏笑的，因為只有這樣才能夠治癒你背道的病。

你在列國當中成為被譏笑的，因為別人會說：「你的神呢？

你的神呢？你是基督徒，你今天為什麼會淪到這個地步？」』

這就是為什麼我們需要智慧啟示的靈。你這樣子被人家挑戰，

你的禱告沒有蒙應允，你沒有被祝福，你還是一樣失去你的

工作了，你還是一樣遇到難處了，如果別人這樣挑戰你，會

不會開始信心動搖？ 

我們要認識祂，真認識祂。祂要賜給我們極豐富的恩典，

是這個救恩，我們要得拯救，不是讓你得財富。我們一定會

得獎賞的，那是在天上，地上有時候會有，有的時候沒有。

在天上，對神來講一日如千年，千年如一日，由祂決定祂什

麼時候要給你獎賞，但是我們有沒有認識祂以色列人在那麼

哀怨的時候、被譏笑的時候，他說：『主啊，祢已經忘記我

了，我家破人亡，我的孩子被擄到哪里？』你不要以為被擄

一家人住在一起，他說：『我的孩子已經四散在各地，我都
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不知道他們是活還是死？』這是當初以色列人的光景，結果

神怎麼回答他們？神說：『婦人焉能忘記吃奶的嬰孩？怎麼

會不憐恤他自己所生的兒子？就算或有忘記的，我都不忘

記。』這就是《耶利米書》所講的好的無花果，當他們背道

的病被醫治的時候，神要再一次帶他們回來。祂說：『全部，

我都會把他們帶回來，從列國當中我要召他們回來，從他們

四散的地方我要召他們回來；不只是這樣子，當他們召回來

的時候，我要做他們的神，他們要做我的子民。』你知道我

自己讀到這裏的時候，我就開始一直的哭，一直的流淚，我

說：『主，真的。』你今天在困難的地方，你知不知道神沒

有忘記你？祂說：『婦人焉能忘記自己吃奶的嬰孩？怎麼能

夠不憐恤他自己所生的兒子？』祂說：『就算人會忘記，我

也不會忘記你。』神說：『你等著看，國豈能一日而生，我

要做一件新事。這是在他們悔改之後，神就說我要做一件新

事。』 

弟兄姊妹，我真的不希望我們等到那一天，你家裏出了

大事了，所以你來禱告會了；你遇到難處了，所以我要來追

求神。神呼召你，你沒有回應。等到你生了大病了，就說：

『主，如果祢救活我，我就會出來服侍。』我連這樣子的都

聽過。我跟主說：『主啊，我不要等到那一天。不，這不是

我要的日子。主，你開通我的耳朵，開通我的眼睛，照明我

心中的眼睛，讓我真知道祢、真認識祢。照明我心中的眼睛，

叫我知道這個恩召有何等的指望，叫我要明白祢向聖徒所存
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留的基業有何等豐盛的榮耀，祢像我們信的人所顯的能力是

何等的浩大。』我說：『主，祢幫助我活在現在，活在現在。

我現在就要歸向祢，我現在就要這樣敬拜祢，我現在就要這

樣服侍祢。我的生活、我使用金錢的方式、我使用我時間的

方式，我要活得像一個這位神就是一個活生生的真神。阿們！』 

所以神要賜給他們極豐富的恩典，在他們悔改之後。你

知道那個是加倍的榮耀，加倍的喜樂。我們常常禱告：『主

啊，是的，我是你手中的冕旒。』那是在悔改之後，我越讀

神的話，我越被神開啟，我越覺得我有的時候是一廂情願的

拿著《聖經》來宣告、來禱告，我卻不知道這個當中其實需

要經歷的是一個悔改歸向神，唯有祂是我們的神。 

我們一起讀一下《以弗所書》6章 12 節跟《啟示錄》12

章 10 節：『因我們並不是與屬血氣的爭戰，乃是與那些執

政的、掌權的、管轄這幽暗世界的，以及天空屬靈氣的惡魔

爭戰。』『我聽見在天上有大聲音說：「我神的救恩、能力、

國度，並他基督的權柄，現在都來到了，因為那在我們 神

面前晝夜控告我們弟兄的，已經被摔下去了。」』 

我們需要持續的用《以弗所書》1 章 17-18 節禱告，一

直的禱告，然後你需要一直的感謝，一直的讚美。為什麼需

要這樣子？因為在神面前晝夜控告我們弟兄的已經被摔下

去，牠是晝夜控告的。因為撒旦被摔下去，摔在地上，我們

活在地上，牠控告我們是日日夜夜的，所以我們的禱告、你
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的呼求不能停止。不是說我今天禱告完了，好，就等神做了，

我已經禱告過了，我今天完成規定的工作了。』不，需要一

直的呼求：『打開我的眼睛，打開我的眼睛，主，我要看見，

就打開我的眼睛。』當你被開了眼睛，你就會發覺感恩是一

件很容易的事情，因為我們的神真的是太奇妙，我們不是與

屬血氣的爭戰，乃是與執政的、掌權的、管轄在幽暗世界的，

以及天空屬靈氣的惡魔爭戰，所以我們需要一直的禱告跟一

直的敬拜，我現在真的知道，禱告跟敬拜是分不開的。如果

你只需喜歡敬拜，那我覺得可能更多的你是喜歡音樂。你是

一個敬拜的人你就會喜歡禱告，因為這兩個是分不開的。敬

拜是我們一直訴說祂的榮耀，禱告是我們一直跟祂談心談話。

弟兄姐妹，我們需要活在這個開啟的裏面，我們知道我們不

是與屬血氣的爭戰，我們今天是蒙了何等大的恩典。 

我有一次在我們晨禱會敬拜禱告的時候跟主說：『主，

我們再一次來到祢的面前，我們就是渴慕祢。』後來神就光

照我，我們真的不珍惜我們所有的。在《舊約》他們是沒有

辦法敬拜來到神面前的，他們只能經過大祭司，來到神面前，

很難、很難、很難，常常都是身上有罪的，連大祭司都怕，

因為人很難完全沒有罪。你知道大衛要這樣子努力的尋求神，

成為神所喜悅的人，他建造了大衛的賬幕。神說：『好！我

給你開一個特例，讓你可以敬拜我，可以認識我，可以遇見

我，可以禱告我。』我們呢？不信主的都可以來到神面前敬

拜祂。我們是不是很特別？你有沒有想到你活在一個充滿了
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恩典的特別時代？我們所有做的東西都是在這個時候，極豐

富的恩典在我們身上，我們才有可能。但是很可惜的一件事

情就是我們不寶貴，我們像富二代一樣，我希望我們不要直

到把家產敗光了，我們才說：『主，我要回去找我的父親，

還是在父家比較好。』 

其實我今天要講的就是這麼簡單，你就是要去做，你要

去活。因為這是一個生命現場作證，弟兄勝過他是因為羔羊

的血跟自己所見證的道。你今天勝過他，不是因為今天江牧

師得了癌症還相信神，是因為你遇到難處的時候，你認不認

識這位神是揀選你，而且要賜給你極豐富恩典的神？即使你

在試煉當中、你在難處當中、你在被攻擊當中，你知道神在

做什麼事情，以至於你仍然全心的來敬拜祂。弟兄勝過他是

因為這個，是因為你。 

我真正鼓勵我們弟兄姊妹，如果你是剛來教會的，你《內

在生活》都沒有好好聽，你唯一要做的就是回去好好的聽《內

在生活》，好好的去操練。當初這些《內在生活》，我們那

個時候全都是我寫的講義。我是用手寫的，現在人很少寫字

了，我是用手寫的。我還記得我帶江牧師去燙頭發，那時候

還燙頭發，在那等有一點點無聊，我就聽著《內在生活》開

始寫、寫、寫，把我覺得重要的撥回去（那時候還是錄音帶

撥回去聽)，然後一個字抄下來，回家看著我的鍵盤試著去

把它打進去,等到我把所有的講義打完之後，我的中文打字
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就這樣練出來的。如果你剛來教會，這是你唯一需要去做的

一件事情，好好的去跟神對齊，真的。如果你來教會一陣子

都聽過了，都聽過了，你需要去做的一件事，就是你問問你

自己或者問問你的另外一半，問問你的孩子，我有沒有活出

來？這是我的生命嗎？你看看你花錢的方式？你看看你安

排時間的方式？你看看你在取捨事情的時候？你知道我們

現在什麼都喜歡挑容易的，挑簡單的，挑快樂的，挑舒適的。 

以前我們跟江牧師一起在植堂的時候，弟兄姊妹遲到，

那時候我是她的司機，所以我從來沒有遲到過，我就載她來

的，然後她就說：『怎麼大家遲到這麼厲害？』我們那時候

是準時來，她說：『下次我們再早半小時來。』她說：『怎

麼大家遲到這麼厲害？所以我們要更早來。』哇！這就是她

所謂的以身作則。你有沒有活出來？你有沒有在每一樣事情

上面活出來？ 

前兩天我就跟江牧師說：『我很想請你講十字架，請你

來錄一段。你跟我們講你從以前信主就很多的逼迫。』我們

聽過她資訊都知道，她牧會很多的不容易，『直到最後你整

個抗癌的過程，我們來錄一點點十字架，江牧師，請你來跟

我們講一下。』結果那天第一次錄，江牧師來就講：『我今

天等候神等候了很久，我就覺得我沒有什麼十字架。』真的，

這個叫做智慧啟示的靈。一個癌症末期——第四期的人，她

說：『真的，我就覺得我是集千萬寵愛於一身的。』我就很
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想笑，不要說當事人了，我們的家人得了癌症，都要哭個幾

個月才回過神來。祂向信的人所顯的能力是何等浩大，但是

我真的知道我們傳承，我們不是只是變成一個重複的聲音：

『你要讚美、你要等候、你要謙卑、你要順服、你要相信、

你先要活出來！』我們需要的是我們自己先去活出來，我們

自己先，真的。弟兄勝過他，是因為羔羊的血跟我們自己所

見證的道。你是不是集千萬寵愛於一身的人？你是不是可以

一直訴說：『主，我真的談論到王所為我做的事情，我的舌

頭就成為快手筆。』說都說不完、說都說不盡，成為你生活

的一個形態？ 

我的背景，我爸爸常常說我們花他很多錢，所以我是一

個很節儉的人，我很多東西都很算的，我現在什麼東西我一

想：『不要算，不要算，我來出，我來出。』為什麼？因為

我是蒙了極豐富恩典的人，不是誰該出，是我可以出，因為

我是蒙了極豐富恩典的人。 

我們一起來讀一下《啟示錄》12章 7-9節：『在天上就

有了爭戰。米迦勒同他的使者與龍爭戰，龍也同它的使者去

爭戰，並沒有得勝，天上再沒有它們的地方。大龍就是那古

蛇，名叫魔鬼，又叫撒但，是迷惑普天下的。它被摔在地上，

它的使者也一同被摔下去。』所以這裏講到我們不是與屬血

氣的爭戰，這是一個天上的爭戰，仇敵日日夜夜的控告我們，

牠不止控告我們，《啟示錄》12 章第 9 節講到說:『大龍就
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是那古蛇，名叫魔鬼，又叫撒但，』原文的意思就是說魔鬼

是說謊者，是控告者，所以這是一個屬天的爭戰，我們不是

與屬血氣的爭戰，因此我們需要一直禱告：『主，求祢智慧

啟示的靈不斷的開啟我，我是那個瞎眼的，我是那個耳聾的，

我要用祢的眼光來看現在我所經歷的所有事情，不是只有負

面的。』還包括我每次為英文部禱告：『主祢要怎麼建造？

祢才是英文部的工頭，我需要智慧啟示靈，祢教導祢。』祢

在工作上也是可以這樣子：『主祢教導我怎麼帶領，祢是那

個最聰明的工頭，主讓我所建造的是在一個穩固的根基裏面，

我不要用我自己的聰明，主祢開啟我。』你遇到難處，『主

祢開啟我，祢怎麼看待這件事情？我在經歷什麼，祢要我學

習什麼，祢要賜什麼樣的恩典給我，祢要向我顯現。』所以

我們不是跟屬血氣的爭戰。仇敵魔鬼，牠就是控告者。 

《啟示錄》12 章講到路西弗背叛神、背叛天庭，米迦勒

同他的天使跟龍爭戰，龍也同牠的使者去爭戰，但是龍並沒

有得勝，天上再也沒有牠們的地方。這就是為什麼牠可以晝

夜控告我們，因為牠來到地上。我剛剛講過牠是控告者，是

說謊者，所以牠常常在我們的耳邊控告我們自己，控告我們

身邊的人，牠說什麼謊言？『你不夠好，神不會給你的！你

不夠好，你不夠渴慕，你不夠愛神，所以你再怎麼追求也沒

有用的！』你一旦遇到一個事情，牠就說：『哎呀！你看吧！

禱告就沒有用。』我最常聽到人家跟我講禱告沒有用，這都

是謊言。金香爐等到聖徒的香滿了之後，神的寶座真的就要
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釋放祂的能力，你就要看到事情發生。 

那在這個爭戰當中，天使長米迦勒這個名字，在希伯來

文的意思是『有誰像神』。你能夠想像嗎？米迦勒站在路西

弗的對面，路西弗說：『我才是神！這個神對你們不好，這

個神對你們不好！』所以在伊甸園的時候，是不是？牠一定

是要試探你：『你不准吃，只可以祂有智慧，你不可以有智

慧。』但是米迦勒站在那裏爭戰的時候，他的核心身份是什

麼？他的核心身份就是他的名字——有誰像我們的神？當

路西弗不斷的控告、不斷說謊言的時候，米迦勒站在人的對

面說：『誰像我們的神？祂要賜豐富的恩典給人，誰像我們

的神？祂從來沒有改變過，是祂揀選了你，不是你揀祂，為

什麼？因為祂要恩待你，祂要憐憫你，祂要拯救你，祂要醫

治你，而且你還要復活，你還要與祂一同坐在天上。』 

弟兄姐妹，我們的呼召跟命定太榮耀了！但是我們用我

們的經驗、用我們這個瞎眼，我們這樣子來看待我們的神，

所以我們做什麼事都不忠心：我們聚會不忠心，我們讀經不

忠心，我們禱告有一搭沒一搭的，我們敬拜有一搭沒一搭的，

我們奉獻常常忘記，還要有很多的掙扎，因為我們不認識祂。

弟兄姐妹，親愛的家人，我覺得這是慕主先鋒的呼召，像米

迦勒一樣在末後的日子，當仇敵真的如『黑暗遮蓋大地，幽

暗遮蓋萬民』的時候，我真的知道我們的呼召是成為一個先

鋒，像我們的江牧師一樣成為一個聲音，就是站在仇敵的面
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前，站在疾病的面前，站在苦難的面前，站在所有一切不順

心的面前，我們說：『有誰像我們的神？論到我王為我做的

事，我的舌頭要成為快手筆。祂蠻有憐憫、蠻有恩典、又有

豐盛的慈愛、祂不輕易發怒。』你有這樣去認識神嗎？還是

像以色列人一樣，被擄的時候就說：『主你忘記我了，你離

棄我了，你是一個狠心的人。』但是神說：『我沒有忘記你，

我在等你悔改，你悔改完的時候，我必然興起要憐憫你，我

必然興起要施恩給你。』 

這個福音最重要一件事情是我們有沒有跟神在對齊？

你到底認不認識你信的這位神是什麼樣的一位神？還是只

是你因為一次流淚，一次認識神，一次很感動，說：『好，

我要信耶穌。』信耶穌之後又覺得神『噢……神又不是這個

樣子！』永遠活在道理的初端。還是你真的認識這位神，這

是需要你持續的禱告、持續的讀經、持續的敬拜、持續的讚

美。聽講道、特會、神的僕人會來幫助我們，以至於我們可

以真知道祂、真認識祂。 

我們最後再讀一下《以賽亞書》6 章 9-12 節：『他說：

「你去告訴這百姓說，你們聽是要聽見，卻不明白；看是要

看見，卻不曉得。要使這百姓心蒙脂油，耳朵發沉，眼睛昏

迷；恐怕眼睛看見，耳朵聽見，心裏明白，回轉過來，便得

醫治。」我就說:「主啊，這到幾時為止？」他說：「直到

城邑荒涼，無人居住，房屋空閒無人，地土極其荒涼。」並
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且耶和華將人遷到遠方，在這境內撇下的地土很多。』《約

珥書》2 章 13節：『你們要撕裂心腸，不撕裂衣服，歸向耶

和華你們的神；因為他有恩典，有憐憫，不輕易發怒，有豐

盛的慈愛，並且後悔不降所說的災。』 

我真的很蒙恩很幸運，常常有機會跟江牧師一起禱告。

你知道嗎？越是在這個日子，她說她自己是蒙了千萬寵愛於

一身的人。其實我最常聽到的就是她的悔改：有一點點沒有

對齊、有一點點的血氣、有一點點的什麼事情她沒有放手，

她就來到神面前悔改。親愛的家人，這才是我們要傳承的產

業。我們要傳承的，不是我們很會說，我們很會去教訓別人。

而是，這是不是也成為我們的產業，我們也是這樣子活出

來？ 

我跟主說：『主啊，我不要像以賽亞一樣問，我到底聽

不到看不到還要多久？主，我不要等到關係破裂、我不要等

到我的身體出問題、我不要等到我失去工作、我不要等到我

的財務出問題、我不要等到天災人禍、等到政府逼迫了，才

說「主啊，你忘記了我嗎？」』神讓以色列被擄、讓猶大被

擄，就是因為他們屢次不聽，他們不悔改歸向神。他們歸向

所有他們可以歸向的力量：他們歸向了偶像、歸向了埃及、

歸向所有他們可以找尋到的幫助，唯一不歸向的就是神。，

以神說：『奸詐的猶大啊，你拜的偶像比以色列還多，甚至

於比外邦人都還要多。』他為什麼要拜這樣多的偶像呢？著



 31 

急啊！因為四圍都是仇敵呀！求主幫助我們不往那個方向走，

求主開通我們的耳朵，我不需要等到那一天。『主，我就是

那個耳聾的、我就是那個眼瞎的、我就是那個心裏面昏迷的。

主，祢把悔改賜給我，我真的不懂得珍惜、我不懂得感恩、

我不懂得在我還有限的時間緊緊的抓住祢，我不懂得現在是

一個恩典的時候，你讓我們有機會更多的認識祢，經歷祢，

讓我們可以彼此談論。』就像今天史蒂文講的，彼此談論！

我們一家人可以一起來愛神、我們可以一起來禱告、我們可

以一起來經歷神。你珍惜這樣子的時間嗎？還是『我還有明

天』。跟你講，第一次新冠封城的時候，是我們從來沒有想

過的，那天我們還來教會上班，政府就宣佈全部都要回家，

沒有人算到會有這一天。你不是永遠都有機會的，但是這是

今天我的禱告，我們不是撕裂衣服，乃是撕裂心腸。 

有時候我在家裏我是著急的，我說：『主，英文部我不

知道怎麼帶，我怎麼像個聾子像個瞎子，到底下一步該怎麼

樣？我為什麼永遠仰望出來都這麼晚，以至於都好著急，這

個禮拜又突然間要這樣聚會，下個禮拜我們要做這個了，趕

快我們就改這個改那個，我永遠讓大家有點措手不及，我說：

『主啊，我真的需要看見，我需要聽見。主啊，我從來都沒

有如此感覺到自己是這樣子的耳聾眼瞎過。』你可以說：『我

們需要有先知的恩賜。』我告訴你：『不需要有先知的恩賜！

所有祂的孩子，當你跟祂進到這個關係的裏面的時候，你就

會聽到祂的聲音，有先知的恩賜的人隨時都可以講，神給我
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們的恩賜就是當你進到這個關係的裏面，你就會聽到所有一

切，你求問祂的跟你自己有關的事情，神很樂意告訴我們，

就是我們要去求。』阿們。 

我今天就停在這裏，好不好我們大家站起來？也有一點

點安靜的時間。 

照著神所賜給你豐富的恩典。如果今天神要把你放在秤

上，你覺得你有沒有虧欠？我跟主說：『主啊，祢實在是太

奇妙了！』我這些日子最喜歡唱的歌就是『主啊，祢太奇妙

了！祢太奇妙了！祢揀選了我們，要自己豐富的恩典給我們。』

但是我們要回應，我們要悔改。 

我們每個人有一點點的時間，先開口哈利路亞。我們請

敬拜團隊有一點點音樂，然後就是很自由的一點點敬拜，不

見得要唱詩歌，好不好在這個音樂的裏面，我們讓聖靈來做？

你有方言可以開口說方言。求主開啟我們，把感恩的心賜給

我們，好不好你開口跟主求？如果你今天阿們我所講的道，

你就跟主說：『主，我就是那個僕人，我就是你說的眼瞎，

我就是你說的耳聾，打開我的眼睛，打開我的耳朵，主我渴

望看見你，我渴望看見你。我不是只是要聽到斯蒂夫·福斯

（Steve Foss)怎麼樣見到你的榮耀，他這一生被改變；我

不是只看到江牧師她怎麼樣信靠你，怎麼樣愛你；主我要有

我自己的，我要有我自己的，改變我們。』好不好你有方言

可以開口說方言，沒有方言你就開口用悟性禱告，開口！開
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口！ 

如果你跟我一樣，在這個季節覺得你很需要悔改的，歡

迎你來到前面，我覺得在你裏面也有那個的呼求，撕裂心腸，

我常常就覺得：『主啊，我好像需要捶這個胸，主，要讓我

的心醒過來。我需要捶這個胸，讓死去的活過來，主，以至

於我可以回應祢。我不是只是在重複，所以這真的成為我生

命的一部分。』你是被揀選的！你真的很重要！你真的很重

要！你的聲音很重要！你的存在很重要！你的回應很重要！ 

斯蒂夫·福斯（Steve Foss)問：『為什麼邁畢克可以

在這裏？為什麼陳弗朗西斯可以在這裏？』他在這裏是因為

江牧師，因為他找到一個跟他有一樣價值觀，一樣愛神的。

斯蒂夫·福斯（Steve Foss)會在這裏，畢邁可會在這裏，

很多人會在這裏，是因為他們找到一個教會，找到一個跟他

們一樣愛神的人。我們蒙了何等大的恩典！我們蒙了何等大

的恩典！ 

主啊，我為我們常常隨便輕忽了向你悔改！我們覺得明

天還有，可有可無。我們為我們已經聽過了，我們知道了，

來向你悔改。 

知不知道你是被揀選的？你被揀選成為祂的聲音，你被

揀選成為祂的見證人。有誰像我們的神？有誰像我們的神？

如果今天真的有一個醒悟，你跟主說：『主，我要禱告智慧

啟示的靈充滿我！我要看見！我要聽見！照明我心中的眼睛，
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除去那個脂油。』 

歡迎你來到前面，跟主說：『主，我要！我要！』你自

己來到前面，這是你最渴慕的，你跟主說：『主，我連渴慕

都不懂。』越過你的不好意思，越過你的怕人看，今天走出

來是一個決定，決定離開你過去的生活，決定離開你身上那

個宗教的靈，決定離開那個舊皮帶，跟主說；『主，我要你。

主，我要你。』 

如果你需要禱告的，我也歡迎你來到前面，請我們的小

家長跟牧者為你禱告，今天可以有一個突破。 

我們當中的牧者、小家長，如果你有感動代表你自己、

或者代表教會、代表我們每一個人來悔改的，可以來到前面

用我的麥克風，如果神有給你話，要悔改的。我們有一點點

時間，我覺得不是只是坐在那裏而已，好不好？你有感動就

拿著麥克風就來禱告，你就帶我們一起，一起來悔改，我們

跟你一同蒙祝福。或者你要求智慧啟示的靈。請敬拜團隊繼

續。 

（蒙恩牧師回應禱告：） 

主赦免我們的眼瞎耳聾，我們活在謊言的裏面，我們活

在安逸的裏面，今天藉著這個資訊，藉著祢的話語喚醒我們，

祢的心何等的傷痛，誰比祢的僕人還更眼瞎，誰比祢所差遣

的僕人還更耳聾，主赦免我們、憐憫我們，我們還真的覺得

自己不錯，我們活在安逸、虛假、謊言的裏面。 
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主救我們，主祢救我們，藉著智慧和啟示的靈把我們喚

醒起來，憐憫我們這班侍奉祢的人，憐憫我們這班成為祢兒

女的人，主祢潔淨我們，在這 5783 的最後這幾天，主啊，

不要放我們過去，把我們真的帶進祢的榮耀和聖潔的裏面。

5783 有許多的震盪，5784 將會有一個極大的震盪，主我們

不是在那個荒涼的裏面，我們不是在那個懼怕的裏面，我們

不是在被擄的裏面。主啊祢憐憫我們、喚醒我們，在這最後

的幾天當中，藉著祢的資訊叫我們再次的蘇醒過來，打開我

們的眼睛，真的打開我們的眼睛。 

謝謝祢把我們帶到慕主的教會；謝謝祢讓我們能夠聽到

一流的牧者在我們當中的資訊；謝謝祢藉著話語把我們喚醒

過來；謝謝祢藉著所建造的殿堂，讓我們在這裏可以敬拜和

讚美。主憐憫我們，好在這末後的世代，藉著祢許多的僕人

一直在對我們說：『我們是先鋒，我們是愛慕祢的新婦。』

祢一直在對我們說：『我們是蒙祢所喜悅的。』祢一直對我

們說：『我們是能夠被興起起來的屬靈父母。』主啊，叫我

們能夠踏上這個位分，叫我們能夠踏上這個命定，叫我們能

夠踏上祢給我們的使命。 

主謝謝祢，在這 5783 的最後幾天，喚醒我們吧！喚醒

我們吧！ 

（斯蒂文牧師回應禱告：） 

主啊，真的赦免孩子！主啊，我沒有看到我是被祢揀選
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的，我是何等的寶貴，我在地上要成為祢的聲音，要成為祢

的代言人。真的放到秤上的時候，顯出我的不義，顯出我的

虧欠。我要更多的去傳，我沒有隨走隨傳，我沒有將祢的道

跟人分享，我沒有常常來見證祢的話語，見證祢在我生命中

的奇妙，主啊，真的赦免我一切的虧欠。主啊，真的幫助我

更多的最後成為一個傳聲音的，成為一個傳遞資訊的，成為

一個預備下一代的人，求祢赦免我的不義，赦免我的小信，

赦免我的虧欠。主啊，祢幫助我！幫助我！幫助我！ 

（李群牧師回應禱告：） 

是的，主，我們這些服侍祢的、侍奉祢的，真的是耳聾

眼瞎的。主，我們真的沒有看見，主祢把我們放在這麼一個

豐盛的、這麼一個蒙了大福的教會。主我們卻常常的耳聾眼

瞎，我們卻常常的不知道，祢把我們放在這裏是有祢極美極

深的心意的。 

我們卻常常遇到一點困難，我們卻常常遇到一些自己讓

自己不舒服不滿意的，我們就逃避，我們就抱怨，我們沒有

看見神祢給我們的恩典何其大。主赦免我們，真的赦免我們

的耳聾，赦免我們的愚蒙，赦免我們的昏昧。主啊，今天在

這這篇資訊，主祢要打開我們的眼睛，讓智慧啟示的靈真的

照明我們心中的眼睛，讓我們看見神祢把我們帶到這裏是要

來製作我們，是要讓我們在這個末世成為一個先鋒，成為祢

的聲音，是要帶領許多人愛慕祢，許多的人來到祢這位真神
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的面前，使用祢所給我們的權柄，去爭戰、去得勝的。 

主啊！主啊！真的是讓我們醒過來！醒過來！我們不再

沉淪，我們不再昏睡了！我們要醒過來，來回應，回應祢對

我們的呼召，回應祢把我們帶到這裏祢對我們的心意。主啊，

所以我禱告，讓我們不停止向祢呼求，讓這智慧啟示的靈照

明我們心中的眼睛，使我們看到這恩召有何等的指望，使我

們知道祢在我們這聖徒當中要得的基業有何等豐盛的榮耀。

主啊，真的在這些日子裏面，讓我們醒過來!醒過來! 

(敏文牧師回應禱告：） 

主謝謝祢藉著瑪蒂娜牧師在 5783 的最後一個主日，真

的再一次給我們有悔改的機會，主謝謝祢！主啊，是的，我

真的是一個耳聾眼瞎的人，主請祢赦免我，饒恕我，主我不

是要等到媽媽請一個外來的講員，讓我又有一個錯誤的羡慕。

主祢真的是藉著媽媽活生生的活在我們面前，一個癌末的病

患真的走在這條十字架的窄路上，她一直持續的宣告她是集

千萬恩寵於一身的人。主祢幫助我，我天天看見這個神跡在

我的面前，我還是這樣的愚鈍，我還是心蒙了脂油、耳朵發

沉。主啊，內在生活對我真的不能夠只是一個概念，而不是

一個經歷。主求祢幫助我！救我！救我脫離聾啞鬼！救我脫

離終久學習，一直都不能夠明白的無知、幼稚、愚蠢！ 

主啊，祢把我們栽種在慕主，花了這麼多的心力，千里

迢迢把我們從世界各地栽種在這裏。真的讓慕主，特別是孩
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子不要再辜負祢了，不能夠再辜負祢了。黑暗這麼深刻的正

在遮蓋大地，幽暗正在遮蓋我們的孩子，大水不是淹到門口，

已經淹到我們家裏了。主啊，幫助我醒過來！醒過來！我既

然是在慕主，委身在這裏服侍祢，怎麼能夠不把內在生活發

揚光大？主啊，謝謝祢，真的把我放在天平上一稱，真的顯

出對祢的虧欠。主給我智慧的心，教我怎麼樣數算我的日子，

不能夠再這樣一天一天的過，不能夠再這樣糊塗下去了。醒

過來！醒過來！主啊，願意付上代價向祢買眼藥膏擦我的瞎

眼，向祢付代價買這個潔白的衣裳，讓我不再赤身露體。主

我謝謝祢！謝謝祢！真的是為祢教會的緣故，祢延長媽媽的

日子。主啊，幫助我不要再浪費時間，一天一天不要再這樣

糊塗過日子。 

主謝謝祢，讓我不要在黑暗中跟世人一樣走來走去的，

不知道在幹什麼。主啊，謝謝祢，打開聖經好好的讀，安靜

在祢面前委身了，好好的等候親近祢。媽媽怎麼樣生活，我

們就跟隨她的腳蹤。主啊，是的，好好的、好好的，每一分

每一秒活在祢面前，不再是一個死人。謝謝主！謝謝主！求

主把瑪蒂娜（Martina)牧師講的封存在我心裏，讓我在 5784

真的是成為一個新造的人，謝謝主。奉耶穌的名禱告。阿們。 

（譽騰牧師回應禱告：） 

主啊，祢把憂傷痛悔的恩典加給我，把這樣一個悔改的

恩典加給我。主啊，我不要像以色列百姓拜偶像，卻沒有辦
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法悔改。主祢把悔改的恩典加給我。主讓我知道我是何等大

的蒙福，聽到那麼多的講員向我說話。主啊，讓我能夠醒過

來，成為末世的宣傳者，成為末世的呼喚者。當我看到這一

代我的孩子一直被擄去的時候，我可以把他們喚回來。主啊，

祢把這樣的口才也賜給我，主啊，我要看見他們回來。讓我

像耶利米一樣呼喚再呼喚，主，我也要呼喚。主啊，讓我有

祢的心，讓我有祢的眼淚。主啊，當祢說這個城像所多瑪、

蛾摩拉，讓我流下眼淚；當我看到有人變性的時候，讓我流

下眼淚；當我看有人吸毒的時候，讓我流下眼淚。主啊，祢

把這個恩典賜給我，我要看見他們所面對的敵基督是何等的

可怕，喚回來！喚回來！他們都是祢的產業，他們都是祢的

產業！主啊,祢的軍隊要興起興起！我在這裏請差遣我。他

們耳朵都閉起來，我還是要呼喚；他們說『聽不到』，我還

是要呼喚。主，祢把勇敢的心賜給我，把祢的靈澆灌在我身

上。 

（聖玲牧師回應禱告：） 

主，是的，謝謝祢。有光！是的，有光！祢真理的大光

照在每個人的身上，不只喚醒我們，讓我們可以起來！起來！

讓我們從死裏可以復活起來。我們是祢向光的孩子，我們抖

落一切的塵土、抖落一切的毛病、起來！主動快起來！站在

位上。主啊，要讓我們的耳朵是明亮的，不再聽仇敵的謊言。

主啊，給我們悔改撕裂心腸的恩典，以至於我們脫落一切要
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走向祢，要向光而行。主啊，這是祢給我們的恩典。聖靈聖

靈，大大的澆灌我們！大大的澆灌我們！ 


